



北中 HP へ

## 活動方針は『Grow & Glow』 後期生徒総会

11月22日(金)、後期の生徒総会が行われました。「専門委員長・総務委員の認証」、「生徒会本部や各委員会の活動報告や活動方針の発表」、「生徒会会則改変について」、「生活のまじりの改変について」など、活発に話し合いが行われました。



『Grow & Glow』は「成長し光り輝く」という意味と同時に、『暖かな光で成長していく』つまり、『お互いの優しさに包まれながら、お互いが成長していく』とも捉えることができます。『お互いの優しさに包まれながら成長し光り輝く』まさに今の北中学校にぴったりの内容だと思います。この活動方針を胸に、一人ひとりが、主体的に行動し、誇れる北中学校を築いていきましょう。



## 小中合同あいさつ運動

11月11日(月)12日(火)に1年生が采女小学校と合同であいさつ運動を行いました。

日常の何気ないあいさつは、人と人とのコミュニケーションの第一歩です。あいさつをすることで、初対面の人との間にも温かい雰囲気生まれ、心の距離が縮まります。そして、継続的なあいさつは、信頼関係を築き、より良好な人間関係へと発展させる土台となります。



あいさつ運動は、単に言葉を発するだけでなく、人と人とのつながりを深め、社会全体の活性化に貢献する、非常に意義深い活動とされています。あいさつ運動を通して、より豊かな人間関係を築き、より良い社会を創っていきましょう。2月には2年生が行う予定です。

## 全国納税貯蓄組合連合会長 感謝状

11月12日(火)、伊勢崎税務署管内の納税表彰式が行われました。これは、税の申告と納税及び租税教育等に関して、功績が顕著な団体又は個人及び法人に対して、行政県税事務所長、税務署長等が表彰するものです。今年度、本校は、『税の作文応募について協力が特に顕著な中学校』として全国納税貯蓄組合連合会長様より感謝状をいただきました。

